
MPSJ naikkan caj sita
SUBANG - Majlis Perbandaran Subang 
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kenderaan yang didapati melakukan 
pembuangan sampah secara haram di 
seluruh kawasan pentadbiran mereka 
bermula 1 Disember lalu.

Yang Dipertua MPSJ, Noraini Roslan 
berkata, Mesyuarat Jawatankuasa 
>���"��%�����+&/�(����'�%����'��
meluluskan kenaikan caj berkenaan di 
mana setiap kenderaan yang di sita atas 
tujuan tersebut boleh dikenakan 
kompaun sehingga RM1,000.

 Noraini berkata, selain itu pihak 
berkenaan juga akan dikenakan kos 
perkhidmatan sebanyak RM300 dan kos 

simpanan kenderaan sebanyak RM100 
sehari.

“Langkah ini diambil bagi 
membolehkan MPSJ mengenakan 
tindakan kepada pesalah mengikut 
?���"9?���"� >�#!'� ��� �??>� �����
Undang-Undang Kecil Pembuangan, 
Pengutipan dan Pelupusan Sampah 
��%��<=�*�����@5

“Kita memulakan pelaksanaan ini 
pada 1 Disember lalu terhadap setiap 
kenderaan yang didapati melakukan 
pembuangan sampah haram di kawasan 
seliaan MPSJ,” katanya pada sidang 
media selepas Mesyuarat Penuh MPSJ, 
semalam.
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17,000 terima bantuan kewangan khas
SHAH ALAM - Seramai 
17,000 penjawat awam di 
Selangor menikmati Bantu-
an Kewangan Khas seba-
nyak satu bulan gaji bermu-
la semalam.

Menteri Besar, Amirudin 
Shari berkata, pemberian 
bantuan tersebut yang me-
libatkan implikasi kewangan 
kerajaan negeri sebanyak 
RM34.54 juta itu juga adalah 
bertujuan bagi merangsang-
kan lagi prestasi penjawat 
awam di negeri ini.

“Dalam usaha untuk 
merangsangkan lagi presta-
si penjawat awam, satu pem-
bayaran bantuan khas ke-
wangan tambahan satu 
bulan gaji akan dibayar pada 
20 Disember (semalam).

“Pembayaran gaji pada 
bulan ini juga akan diawal-

kan bagi membolehkan ibu 
bapa melakukan persiapan 
membeli kelengakapan buat 
anak-anak menjelang ber-
mula sesi persekolahan ta-
hun 2019,” katanya dalam 
satu kenyataan.

Menerusi pembenta-
ngan Bajet Selangor 2019 

AMIRUDIN

sebelum ini, Amirudin 
mengumumkan pemberian 
Insentif Khas Kewangan 
sebanyak sebulan gaji kepa-
da penjawat awam di negeri 
ini.

Mengulas lanjut, Amiru-
din yang juga merupakan 
Adun Sungai Tua memak-
lumkan bahawa pihaknya 
berharap agar pemberian 
insentif ini dapat menaikkan 
semangat penjawat awam 
untuk terus memantapkan 
pentadbiran kerajaan nege-
ri.

“Semoga insentif ini da-
pat memotivasikan penjawat 
awam agar lebih tekun dan 
cekap berusaha memantap-
kan jentera pentadbiran Ke-
rajaan Selangor dalam 
memberi khidmat kepada 
rakyat,” katanya.
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pemilik harta premis bertingkat 
pada tahun hadapan.

"Inisiatif ini diambil bagi mem-
berikan perkhidmatan terbaik ke-
pada pelanggan dengan menyedi-
kann mesin kiosk MPSJ di mana 
mereka boleh berurusan dengan 
cepat tanpa perlu menunggu giliran 
di kaunter bayaran," katanya ketika 
Majlis Pelancaran Kiosk berkenaan 

di ibu pejabat MPSJ, semalam.
Hadir sama sewaktu majlis ber-

kenaan adalah Pengarah PTG Sela-
ngor, Datuk Zul-kefli Khalid.

Melalui mesin kiosk tersebut, 
Noraini berkata, pelanggan boleh 
melakukan semakan nombor 
akaun, maklumat pemilik akaun, 
status sekatan hak milik dan jumlah 
bayaran cukai secara terus malalui 

sistem eHasil.
Beliau berkata, mod bayaran 

cukai tanah, cukai petak dan cukai 
taksiran melalui kisok berkenaan 
adalah secara tunai, sama seperti 
kutipan di kaunter bayaran sebelum 
ini.

"MPSJ juga tidak mengenakan 
sebarang komisyen ke atas kutipan 
cukai kepada PTG Selangor dan pi-

Bayar cukai kini lebih mudah

M ajlis Perbandaran Subang 
Jaya (MPSJ) dan Pejabat 
Tanah dan Galian (PTG) 

Selangor mengambil inisiatif bagi 
melaksanakan pembayaran cukai 
tanah dan petak melalui mesin kiosk 
dalam usaha untuk mengurangkan 
kesesakan di kaunter khususnya 
pada waktu puncak.

Yang Dipertua MPSJ, Noraini 
Roslan berkata, pihaknya menjang-
kakan peningkatan jumlah pelang-
gan selepas ini susulan pengumum-
an oleh PTG Selangor bagi 
mengenakan cukai petak kepada 
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hak berkuasa tempatan (PBT) Sela-
ngor.

"Malah bagi memberi kemu-
dahan kepada pelanggan, MPSJ juga 
telah menyediakan empat unit me-
sin kiosk di Ibu Pejabat MPSJ, satu 
unit di Kaunter Pandu Lalu MPSJ, 
satu unit di Pejabat Cawangan Ban-
dar Puteri dan satu unit di Pejabat 
Cawangan Seri Kembangan," kata-
nya.

Dalam pada itu, Noraini menje-
laskan bahawa kutipan transaksi 
cukai tanah bagi tahun ini yang di-
terima di kaunter MPSJ adalah se-
banyak RM1.53 juta melibatkan 
11,840 transaksi.

Manakala bagi kutipan transak-
si cukai taksiran PBT pula, Noraini 
berkata pihaknya telah membuat 
kutipan sebanyak RM1.59 juta me-
libatkan 3,861 bagi tempoh yang 
sama.

"MPSJ mengharapkan agar usa-
ha sama dengan PTG Selangor ini 
akan memudahkan lagi urusan pe-
langgan pada masa hadapan," kata-
nya.

MPSJ, PTG Selangor 
laksana keadah 

pembayaran 
menerusi mesin kiosk

ASYRAF MUHAMMAD

SUBANG

Headline Bayar cukai kini lebih mudah
MediaTitle Sinar Harian
Date 21 Dec 2018 Color Full Color
Section Selangor & KL Circulation 160,000
Page No 21 Readership 509,000
Language Malay ArticleSize 353 cm²
Journalist ASYRAF MUHAMMAD AdValue RM 6,021
Frequency Daily PR Value RM 18,063



Headline LZS salur RM5.78j bantuan zakat
MediaTitle Sinar Harian
Date 21 Dec 2018 Color Full Color
Section Selangor & KL Circulation 160,000
Page No 24 Readership 509,000
Language Malay ArticleSize 435 cm²
Journalist AZIEYAHAYA AdValue RM 7,420
Frequency Daily PR Value RM 22,260



Isu sesak Jalan Bukit bakal selesai
MPKj  lebarkan 

jalan dua lorong 
dua hala

AHMAD ISMADI ISMAIL

M ajlis Perbandaran 
Kajang (MPKj) telah 
mengadakan perbin-

cangan bersama penduduk 
dan Adun Kajang Hee Loy 
Sian berhubung projek pem-
bangunan dan kesesakan 
Jalan Bukit yang telah dibang-
kitkan oleh penduduk.

Yang Dipertua MPKj, Da-
tuk Mohd Sayuthi Bakar ber-
kata, pihaknya telah mem-
perjelaskan isu tersebut, 
apabila ada projek ini, jalan 
tersebut akan dilebarkan oleh 
pemaju berkenaan.

“Walaubagaimanapun 

KAJANG

presepsi segelintir penduduk 
tidak percaya jalan tersebut 
boleh dilebarkan, kita telah 
melihat kawasan tersebut, 
rizab masih cukup untuk pe-
lebaran jalan kira-kira 60 kaki.

Mohd Sayuthi berkata, 
pihaknya turut dimaklumkan 
Jalan Bukit itu akan dilebar-
kan kepada dua lorong dua 
hala.

“Saya telah dimaklumkan 
sebahagian pagar sebuah se-
kolah telah memasuki rizab, 
namun pemaju berkenaan 
akan mengalihkan pagar ter-
sebut ke kawasan tapak seko-
lah. 

“Ada sebahagian pula 
ada pengambilan dan serah-
an tanah, perkara ini dalam 
pelan kelulusan infrastruktur 
MPKj kepada pemaju,” kata-
nya.

Beliau berkata, apabila 
projek pelebaran jalan ini siap 
kelak, berdasarkan Kajian 
Impak Trafik jalan berkenaan 

Antara penduduk yang hadir menghantar memorandum kepada MPKj.

yang telah diiklasifikasikan 
pada tahap F akan menjadi 
tahap E.

“Kesesakan itu akan ber-
kurangan berbanding keada-
an sekarang, selagi projek 
pelebaran jalan ini tidak siap, 
kita tidak akan mengeluarkan 
Sijil Perakuan Siap dan Pema-
tuhan (CCC) kepada pema-

p y g g

ju,” katanya.
Mohd Sayuthi berkata, 

wakil penduduk juga telah 
mencadangkan beberapa 
penambahbaikan kepada 
cadangan pemaju.

“Ia termasuk kajian lalu-
an Jalan Bukit terus keluar 
dan masuk ke Jalan Reko, kita 
juga memohon pemaju ber-

g p j

kenaan membuat kajian ter-
sebut,” katanya.

Sinar Harian sebelum ini 
melaporkan, sebahagian 
penduduk melibatkan enam 
taman perumahan di sekitar 
Jalan Bukit menyerahkan pe-
tisyen kepada MPKj mengge-
sa supaya menghentikan dua 
projek pembangunan terse-

but sehingga ia dibincangkan 
bersama bagi mengatasi isu 
yang telah dibangkitkan oleh 
penduduk

Pengerusi Badan Bertin-
dak Jalan Bukit, V. Subrama-
niam berkata, jika projek itu 
diteruskan kualiti hidup pen-
duduk bakal terjejas, selain 
mengakibatkan kesesakan 
lalu lintas semakin kritikal.

Penduduk telah menye-
rahkan memorandum kepa-
da MPKj, antara isi kandung-
an memorandum tersebut 
termasuklah, ketiadaan pelan 
nyata untuk menangani ke-
sesakan lalu lintas kesan da-
ripada pembangunan itu.

Jalan Bukit merupakan 
laluan utama yang digunakan 
oleh penduduk untuk ke pe-
kan Kajang dan kawasan se-
kitar.
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MPAJ giat laksana pembangunan kebun 
AMPANG – Majlis Perbandaran Ampang 
Jaya (MPAJ) telah menganjurkan pertan-
dingan Kejiranan Terbaik yang bertema-
kan ‘Ampang Jaya Ke Arah Bandar Rendah 
Karbon’.

Yang Dipertua MPAJ, Datuk Abd Ham-
id Hussain, sebanyak 14 komuniti yang 
terdiri daripada persatuan penduduk, KRT 
dan Badan Pengurusan Bersama menyer-
tai pertandingan tersebut.

“Johan membawa pulang RM5,000 
beserta sijil dan piala iringan,” katanya.

Abd Hamid berkata, MPAJ telah giat 
melaksanakan inisiatif pembangunan ke-
bun kejiranan ini sejak 2015.

“Sehingga kini terdapat sebanyak 21 
lokasi kebun yang diusahakan sendiri oleh 
komuniti dan sekolah,” katanya.

Beliau berkata, MPAJ telah menyertai 
pertandingan Pelaksanaan Inisiatif Pem-
bangunan Kejiranan Hijau yang dianjurkan 
oleh Jabatan Perancangan Bandar dan 
Desa Semenanjung Malaysia.

“Kita telah memenangi tiga daripada 
lima kategori iaitu tempat pertama bagi 
penyediaan laluan pejalan kaki berbum-
bung, laluan basikal dan pembangunan 
kebun kejiranan,” katanya.

Menurutnya, MPAJ sangat komited 
dalam melaksanakan pelbagai program 
kemasyarakatan.

“Pada tahun ini melalui Jabatan Belia 
Masyarakat dan Landskap, sebanyak 98 
program telah dilaksanakan sepanjang 
tahun dengan jumlah pembelanjaan se-
banyak RM1.4 juta," katanya. 

Abd Hamid (dua kanan)  Adun Pandan Indah  Izham Hashim bersama KRT terlibat.
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拉吉夫：農民市場預留5攤位 

mmmm 
(八打灵再也20日讯）武吉加星州 

议员拉吉夫指出，雪州政府在州内推行 

农民市场计划，让更多在自家耕种的农 

民有机会出售耕种物。 

他说，农民市场就似普通菜市场，不同的 

是，这些菜市场预留5个摊位给当地有耕种的 

居民，售卖自家种植的农物。 

他今日出席在灵市17区的农民市场推介礼 

时指出，灵市武吉加星州选区内目前有2个社 

区菜园，分别在第1.区和第6区，这些社区菜 

园由居民自行打理。 

出席推介礼者包括掌管雪州基本建设、 

公共设施、农业现代化及农基工业事务的 

行政议员依占哈欣和雪州联邦农粮销售局 

(FAMA)总监阿都加力夫。 

拉吉夫指出，农民市场的摊位虽是让当地 

居民摆卖农作物，但未强制性要求同一摊主 

每周都得定时摆摊，因了解农作物不是每周 

都定时有成果，所以这些摊位可供居民轮流 

摆摊。 

此外，依占哈欣指出，今日推介礼是实行 

农民市场的首曰，也从今日开始观察整体效 

-，并希望消费者和农民两方面都能从中获 

rfift� 

儘量勿用農藥 

他说，州政府鼓励这项措施，主要是让农 

民有更大的市场来售卖农物，且得到雪州联 

邦农粮销售局的配合，促成这项计划。 

他鼓励农民，若这项计划进行顺利，为农 

民带来更好的利润，农民也可以更先进技术 

来耕种，提升产量。 

不过，他提醒农民，尽量勿使用农药来耕 

种，一来是确保农物是安全食用，二来是保 

护环境；至于拥有大片农地的农民，州政府 

也鼓励他们进修，学习在这个时代所使用的 

先进方式，以增加产量。 

•农 
拉民 
吉市 
夫场 
丨推 
左介 
2礼 
起 

和為 
依|| 
占F 
哈® 

•拉吉夫（前左2) 了解农民所使用的耕种辅助物。 
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拉吉夫：農民市場預留5攤位
mmmm(八打灵再也20日讯）武吉加星州议员拉吉夫指出，雪州政府在州内推行农民市场计划，让更多在自家耕种的农民
有机会出售耕种物。他说，农民市场就似普通菜市场，不同的是，这些菜市场预留5个摊位给当地有耕种的居民，售卖自
家种植的农物。他今日出席在灵市17区的农民市场推介礼时指出，灵市武吉加星州选区内目前有2个社区菜园，分别在第
1.区和第6区，这些社区菜园由居民自行打理。出
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(首邦市20日讯）梳邦再也市议会将成 

立特別基金会，为在首邦市USJ25区百年 

兴都庙骚乱案中殉职的消拯人员莫哈末阿 

迪的家属筹款。 

梳邦再也市议员阿巴斯今日在常月会议上提藉: 

动议，建议该市议会成立特别基金会，协助殉职 

消拯员莫哈末阿迪的家人筹款。 

歡迎市民捐款 

阿巴斯说，莫哈末阿迪早前在梳邦再也市议会 

管辖范围内的骚乱案中受伤，经过多天治疗不幸 

离世，令人深感惋惜。 

阿巴斯指出，梳邦再也市议员日前讨论提出成 

立特别基金会的建议，接下来将会与市议会主席 

或副主席讨论细节，包括捐款方式等。 

他欢迎梳邦再也市民捐款，并感谢莫哈末阿迪 

生前对消拯队与为民的服务与贡献，以及向其家 

顧克意。 

此夕"f:全体在常月会议结束后也为消拯员莫哈 

莫阿迪的离世默哀一分钟。 

针对首邦市USJ25区百年兴都庙骚乱事件，梳 

邦再也市议会主席诺莱妮指出，当人们情绪失 

控、失去理智时，会带来无法控制的后果，甚至 

以暴制暴，如此将无法带来安宁与和谐。 

廢置建築清理費 
i下月起業主承擔 

莱妮指出，从明年1月 

日起，废置建筑物的 

业主必须承担梳邦再也市议 

会的清理费，而清理费是根 

据工作人员、罗里的数量而 

定。 

她说，有关收费是每名工 

作人员沾令吉（1天），一 

辆罗厘、司机及处理费则是 

1天250令吉，一辆铲斗机及 

司机则是1天500令吉，另外 

还会征收57。管理费。 

诺莱妮提到，很多非法垃 

圾场都是位于还未发展的空 

地，部分是学校保留地、政 

府地段、高压电缆塔下，多 

数位于沙登与蒲种之间的边 

界"。 
“。“甚至有人滥用土地，把 

私人地出租给他人作为倾倒 
垃圾的地方。” 

此外，诺莱妮指出，为奖 

赏缴付2019年全年门牌税的 

民众，梳邦再也市议会将为 

首3万个户口提供每人回扣 

10令吉的优惠。 

她说，受惠的首3万个户 

口必须一次过缴付2019年全 

年门牌税，并且是通过上网 

付费的方式。 

士太邦再也市议会与雪州土地 

及矿物局联合推介自助付 

费机，让民众可自行使用电子 

机器缴付土地税或门牌税。 

有关•助付费机是采用应 

用程序接口（ A p p l i c a t i o n  

Programming Interface) 糸 

统，民众可自行检查及核对账 

号、扫描有关文件资料等。 

该自助付费机接受现金、支 

票及信用卡或扣账卡付费方 

式 

莱妮说，市议会共设置7部 

自助付费机，其中4部位于市议 

会大厦，1部在梳邦再也市议会 

的免下车柜台（kaunter pandu 

l a l u )、而史里肯邦安及蒲种 

公主城分局各设1部。 

除了免下车柜台是24小时操 

作，其它6部自助付费机都是依 

据工作时间而运作，即星期一 

至五早上8时至下午5时。 

诺莱妮说，设立自助付费 

机符合市议会迈向零度柜台 

(Kaunter Sifar)计划，民众 

随时前来缴付门牌税或土地税 

都可以，而且还可缴付位于其 

它地方政府管辖范围的建筑物 

缴付相关税务。 

出席者包括雪州土地及矿物 

局局长拿督袓基菲里。 

設置7部自助付費機 
讓民衆繳土地稅門牌稅 

協助阿迪家屬 

酬基金會國 
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SUMMARIES
(首邦市20日讯）梳邦再也市议会将成
立特別基金会，为在首邦市USJ25区百年兴都庙骚乱案中殉职的消拯人员莫哈末阿迪的家属筹款。梳邦再也市议员阿巴斯
今日在常月会议上提藉:动议，建议该市议会成立特别基金会，协助殉职消拯员莫哈末阿迪的家人筹款。歡迎市民捐款阿
巴斯说，莫哈末阿迪早前在梳邦再也市议会管辖范围内的骚乱案中受伤，经过多天治疗不幸离世，令人深感惋惜。阿巴斯
指出，梳邦再也市议员日前讨论提出成立特
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•莫哈末荅迪 

尔：打造士毛 

月双溪拉郎路 

为国家自然休 

闲旅游区。 

•冷河瀑布成为雪隆一代居民的假日休闲去处。 

(万宜20日讯）士毛月双 

溪拉郎路（J a 1 a n S u n g a i 

Lalang )，将被打造为国家自然 

休闲旅游区，以吸引国内外游 

客o i述计划将由中央政府、雪州 

政府，加影市议会和±毛月区州 

议员服务中心联手进行。 

士毛月区州议员莫哈末荅迪 

尔指出，有关旅游机构将于本 

周六（22日）在士毛月度假村， 

主办20 18年士毛月人民旅游嘉 

年华会，活动包括在甘榜巴@ 

(Kampung Pasir )热水湖举行 

•甘榜巴西斑鸠鸟声比賽场也在每个月的最后一个星 

期日主办斑鸠歌唱比賽。 

的登山脚车爬山比赛，斑鳩鸟声 

比赛，本地美食比赛，孩童添色 

比赛，卡通写真，和晚上的灯光 

°他说，双溪拉郎路沿途有各 

种休闲场所，如冷河瀑布（Ai: 

Ter jun Sungai. Tekala)、甘榜 

巴西热水湖，甘榜巴西荅鲁的鸵 

鸟园，及多个自然休闲度假村和 

钓鱼塘。 

“这里的数十个废矿湖鱼塘曾 

吸引来自巴生谷的钓鱼发烧友而 

闻名，后来开发的冷河瀑布成为 
雪隆一代居民的假曰休闲去处， 

周末假期吸引众多游客到 
来度假休闲。” 

他说，当地的甘榜巴西 

斑鸠鸟声比赛场，于每月 

最后一个星期日主办斑鳩 

歌唱比赛，吸引各地的斑 

鳩爱好者到来参加。 
“为吸引更多外地游 

客，特别是介绍近年来新 

开设的自然休闲度假村， 

旅游局和加影市议会特别 

配合本地自然休闲度假 

村，主办这项大型的旅游 
推展活动。” 

他欢迎大家参加该活 

动，有关详情可以致电士 

毛月度假村017-4209358 

询问。 

Page 1 of 2

21 Dec 2018
China Press, Malaysia

Author: No author available • Section: Central • Page: C8 • Printed Size: 409.00cm²
Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color • ASR: MYR 8,068.00
Item ID: MY0034644528

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



SUMMARIES
•莫哈末荅迪
尔：打造士毛月双溪拉郎路为国家自然休闲旅游区。•冷河瀑布成为雪隆一代居民的假日休闲去处。(万宜20日讯）士毛月
双溪拉郎路（J a 1 a n S u n g a iLalang)，将被打造为国家自然休闲旅游区，以吸引国内外游客o
i述计划将由中央政府、雪州政府，加影市议会和±毛月区州议员服务中心联手进行。士毛月区州议员莫哈末荅迪尔指出，
有关旅游机构将于本周六（22日）在士毛月度假村
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沙尤迪：居民憂2房屋計劃引塞車 

領完工證須提IS吉 
(加影20日讯）加影市议会主席沙尤迪强 

调，武吉路（Jalan Buki t)有足够保留地可 

加宽道路，市议会也规定当地发展商必须先提 

升武吉路，才会发出落成与完工证给当地房屋 

发展计划。 

他说，当局已视察武吉路路况，确定该路边 

可加宽，把现有道路从2条车道提升为4条车 

道，疏通未来增加的交通流量。 

他今日主持常月会议后，针对武吉路居民曰 

前抗议武吉路过度发展，作出回应。 

他说，市议会曾与居民开会并解释给居民了 

解，只是居民不相信该路有足够空间可加宽。 

“这会涉及部分地方必须徵地，发展商会把 

武吉路国民学校的围墙移进一些，提升范围会 

从加影市区直到外环公路。” 

他说，根据交通影响评估报告，武吉路提升 

后，其交通情况会从现有的不及格改善至E水 

平，市议会也承诺，路未做好不会发出落成与 

完工证。 

文轉C2 + 

加 
影市议会建议，在 

I加影绕道兴建一座 

天桥，让布丽玛绍佳-

(Prima Saujana )住宅 

区居民可透过天桥L:转往 

吉隆坡，解决贞纳•斯路 

(Jalan Jenaris )交通拥 

挤问题。 

加影市议会主席沙尤迪 

透露，这只是未来一项计 

划，工程费需要2500万至 

建議加影繞道建天橋 
3000万令吉，目前仅有发 

展商出资800万令吉。 

他说，这项计划主要是 

为了疏散贞纳丽斯路繁忙 

时段的交通。 

他周四主持常月会议 

后，向记者这样指出。 

针对双溪龙居协代表以 

及早市巴刹小贩将在周五 

召开记者会表明拒绝巴刹 

搬迁，沙尤迪质疑，反对 

的居民有多少人？ 

“任何巴刹或市集业者 

必须理解，道路是人家 

的，民众已经可以到超市 

或其他地方买菜。” 

他认为，反对搬迁的小 

贩必定是非法小贩，因为 

届时巴刹搬迁，只会安排 

摊位给有执照小贩。 

询及山力花园、爱兰镇 

及斯嘉城巴刹搬迁进展 

时，沙尤迪说，因小贩拒 

搬，搬迁计划暂时搁置。 

另方面，沙尤迪对于他 

即将调任为八打灵再也市 

长，表明自己还未接获通 

知信。 

加
影
市
議
會
常
月
會
議 

_文接ci 与居民开会时，有 

居民建议把武吉路 

接通至流古路（Jalan Reko)，即在武 

吉路教堂旁边的路，改为双向车道，让 

两条道路衔接。 

目前驾驶人士只能从流古路往武吉 

“一些居民误会，以为发展商使用绿 

肺做发展，实际上那是马电讯土地，土 

地也属于商业用途。” 

武吉路约8个住宅区居民日前向市议 

会提呈请愿书，要求市议会马上终止武 

吉路两项正在进行中的高楼住宅区计 

划，以免当地过度发展，造成交通阻 

塞。 

""k吉路正在施工中的两项大型计划， 

包括面积达8亩的一个大马人民房屋计 

划（PRIMA)以及一个面积达2•5亩的新 

公寓计划。 

其中一马人民房屋计划共有3座楼， 

共有1202个单位；新公寓计划则有42层 

楼高，共有604个单位。 

• 

領 • •, 1 
兀 p 

工 一 1 
=2St 

•s I, 
須 
1 

提 
升 
武 L 
吉 
路 I 

• 

L t膠, 
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SUMMARIES
沙尤迪：居民憂2房屋計劃引塞車 領完工證須提IS吉(加影20日讯）加影市议会主席沙尤迪强调，武吉路（Jalan Buki
t)有足够保留地可加宽道路，市议会也规定当地发展商必须先提升武吉路，才会发出落成与完工证给当地房屋发展计划。
他说，当局已视察武吉路路况，确定该路边可加宽，把现有道路从2条车道提升为4条车道，疏通未来增加的交通流量。他
今日主持常月会议后，针对武吉路居民曰前抗议武吉路过度发展，作
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舊巴剎重建工程拖延多年 

史里肯邦安馬華促解釋 
(沙登20日讯）马华史里 

肯邦安支会促请雪州政府及 

梳邦再也市议会公开解释， 

重建史里肯邦安旧巴刹工程 

拖延多年的原因。 

马华史里肯邦安支会主席 

陈东庚在文告中指出，重建 

旧巴刹的工程一再拖延，至 

今尚未有动工迹象，当局也 

从未召集小贩商讨重建细则 

或展示新巴刹蓝图。 
他说，代议士在2014年向 

政府提出重建巴刹计划，并 

在201 6年获得600万令吉拨 

款作为重建费用，惟该计划 

至今仍是空雷不雨，促请雪 

州政府、梳邦再也市议会及 
代议士为此作出解释。 

该支会永久名誉主席拿督 

叶炳汉在会上指出，基层领 

袖应关注时局不稳定带来的 

冲击，经常与党员交流联 

系，探讨活动方针，提升彼 

此政治意识，重建信心面对 

挑战。 

支会也议决明年与友好支 

•马华史里肯邦安支会执委会会议由陈东庚（左2)主持，左为叶炳汉及许伟文（左 

3)� 

会联办时事民生座谈会，透间的联系。 议后，发出上述文告，出席 

过交流活动，加强各支会之 陈东庚主持支会执委会会者有马青团长许伟文。 
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SUMMARIES
舊巴剎重建工程拖延多年
史里肯邦安馬華促解釋(沙登20日讯）马华史里肯邦安支会促请雪州政府及梳邦再也市议会公开解释，重建史里肯邦安旧
巴刹工程拖延多年的原因。马华史里肯邦安支会主席陈东庚在文告中指出，重建旧巴刹的工程一再拖延，至今尚未有动工
迹象，当局也从未召集小贩商讨重建细则或展示新巴刹蓝图。他说，代议士在2014年向政府提出重建巴刹计划，并在201
6年获得600万令吉拨款作为重建费用，惟该计划
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自助付費機繳税 
梳邦市會給你方便 

(首邦20曰讯）梳邦 

再也市议会共设置7部自 

助付费机，让民众可自 

行使用电子机器缴付土 

地税或门牌税，方便民 

众处理事务。 

梳邦市议会主席诺莱 

妮今早与雪州土地及矿 

物局局长拿督祖基菲里 

联合推介自助付费机。 

据知，有关自助付 

序接• (  a p p l i c a t i o n  
programming interface) 
系统，民众可以自行检 

查及核对账号、扫描有 

关文件资料等等。 

诺莱妮披露，市民无 

须担心，因此自助付费 

机接受现金、支票及 

信用卡或扣账卡付费方 
式° 

她说，市议会共设置7 

费机是采用应用程部自助付费机，其中4部 

位于市议会大厦，1部在 

梳邦再也市议会旳免下 

车柜台(kaunter pandu 

lalu )_、而史里肯邦安及 

蒲种公主城分局各设1: 
部° 

"除了免下车柜台是 

24小时操作，其它6部的 

自助付费机都是依据工 

作时间而运作，_即星期 

一至星期五早上8时至下 

午5时。" 

诺莱妮说，设立自助 

付费机符合市议会迈 

向零度柜台（ k a u n t e r  
sifar)计划。 

她指出，民众随时前 

来缴付h牌税或土地税 

都可以，而且还可以缴 

付位于其它地方政府管 

辖范围的建筑物缴付相 

关税务。（T S I )  

•祖基菲里（前排左 

起）和诺莱妮推介自 
助付费机，并在一旁 

测试。 
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SUMMARIES
自助付費機繳税
梳邦市會給你方便(首邦20曰讯）梳邦再也市议会共设置7部自助付费机，让民众可自行使用电子机器缴付土地税或门牌税
，方便民众处理事务。梳邦市议会主席诺莱妮今早与雪州土地及矿物局局长拿督祖基菲里联合推介自助付费机。据知，有
关自助付序接• ( a p p l i c a t i o
nprogramminginterface)系统，民众可以自行检查及核对账号、扫描有关文件资料等等。诺莱妮
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•梳邦市會月常會議 

梳邦市會將設基金會 

E阿迪i屬籌款 
(首邦市20日讯）梳邦再 

也市议会议决，将成立特别 

基金会，为在首邦市USJ25 

区百年兴都庙骚乱案中殉职 

的消拯人员莫哈末阿迪旳家 

属筹款，并欢迎梳邦再也市 

民捐款，表达感谢莫哈末阿 

迪生前对消拯队与为民的服 

务与贡献，以及向其家属致 

意。 

梳邦再也市议员阿巴斯今 

日在月常会议上提呈动议， 

建议梳邦再也市议会成立特 

别基金会，协助殉职消拯员 

莫哈末阿迪的家人筹款。对 

此，有关成垚特别基金会的 

动议获得通过。 

他说，莫哈末阿迪早前在 

发生于梳邦再也市议会管辖 

范围内的骚乱案中矣伤，经 

过多天治疗不幸离世，令人 

深感惋惜。 

阿巴斯较后向记者说，梳 

邦再也市议员日前讨论提出 

成立特别基金会的建议*接 

下来将会与市议会主席或副 

主席讨论细节，包括捐款方 

式等等。 

此外，全体在月常会议 

结束后也为消拯员莫哈莫 

阿迪的离世默哀一分钟。 

( T S I )  

建築物廢置 

業主須承擔清理費 
邦再也市议会主席诺莱妮披露，从明年1月1日起，废 

1丨1>置建筑物的业主必须承担梳邦再也市议会的清理费， 

而清理费是根据工作人员、罗里的数量而定P 

她说，~有关收费是每名工作人员49令吉（1天），一辆 

罗里、司机及处理费则是1天250令吉，一辆铲斗机及司机 

则是1天500令吉，另外还会征收5%的管理费。 

“很多非法垃圾场都是位于还未发展旳空地，部分是学 

校保留地、政府地段、高压电缆塔下，多数是位于沙登与 

蒲种之间的边界。 

她提到，当局也发现有人滥用土地，把私人地出租给他 

人作为倾倒垃圾的地方。 

另一方面，诺莱妮披露，市’议会为了奖赏缴付2019年全 

年门牌税的民众，将为首3万个户头各提供回扣10令吉的 

优惠。 

她指出，受惠的首3万个户头必须是一次过缴付2019年 

全年门牌税，并且是通过上网付费的方式。（TSI ) 
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SUMMARIES
•梳邦市會月常會議
梳邦市會將設基金會E阿迪i屬籌款(首邦市20日讯）梳邦再也市议会议决，将成立特别基金会，为在首邦市USJ25区百年
兴都庙骚乱案中殉职的消拯人员莫哈末阿迪旳家属筹款，并欢迎梳邦再也市民捐款，表达感谢莫哈末阿迪生前对消拯队与
为民的服务与贡献，以及向其家属致意。梳邦再也市议员阿巴斯今日在月常会议上提呈动议，建议梳邦再也市议会成立特
别基金会，协助殉职消拯员莫哈末阿迪的家人筹款。对此，
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” 

馬華吁^局解g• • 

(八打灵再也20日讯）马华史里肯邦安支会对于沙登新 

村巴刹重建工程多年来未有任何动工迹象且一直拖延， 

也不曾召集小贩商讨重建细则及展示新巴刹蓝图事件， 

促请雪州政府及梳邦再也市议会公开作出解释。 

该支会主席陈东庚主持支会执委会 

会议时，针对该巴刹重建计划未展开 

事项进行讨论后，发表上述文告；出 

席者包括该支会署理主席叶家生、副 

主席赖剑雄、永久名誉主席拿督叶炳 

汉、马青支团团长许伟文及支会妇女 

组主席宋云娣。 

陈东庚说，当地代议士于2014年提 

出重建巴刹计划，并于201 6年宣布 

雪州政府拨款600万令吉作为重建费 

用0 

不过，他指出，至目前为止，这项 

重建计划仍是空雷不雨，因此州政 

府、市议会及代议士有责任解释拖延 

兴建的理由。 

他说，马华作为反对党，党’员应监 

督及制衡政府施政，为社区民生福利 

问题发言，并督促党中央贯彻党内改 

革，整顿组织，加强党员联系交流， 

恢复党员信心。 

此外，叶炳汉在会上简述当前政局 

演变，提醒基层领袖关注时局不稳定 

带来的冲击，经常举行交流联系，共 

同探讨工作活动方针，提升党员政治 

意识，共赴时艰，重建信心面对挑 

战。 

党员应监督施政 

会议经过探讨及讨论各项事务后， 

也决定史里肯邦安马华大厦内的秘书 

处由执行秘书蔡惠丰主管，‘如过去一 

样，按时开放进行各项活动。 

除此，会议事项也决定明年度旳工 

作活动大纲，并与友好支会共同联办 

时事、民生座谈会，加强各支会之间 

的联系、交流与展开活动。（ T S I )  
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SUMMARIES
“沙登巴刹還未見動工？” 馬華吁^局解g•
•(八打灵再也20日讯）马华史里肯邦安支会对于沙登新村巴刹重建工程多年来未有任何动工迹象且一直拖延，也不曾召集
小贩商讨重建细则及展示新巴刹蓝图事件，促请雪州政府及梳邦再也市议会公开作出解释。该支会主席陈东庚主持支会执
委会会议时，针对该巴刹重建计划未展开事项进行讨论后，发表上述文告；出席者包括该支会署理主席叶家生、副主席赖
剑雄、永久名誉主席拿督叶炳汉、马
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金马仑补选 

希盟国阵政府之战 

谓的其他民族其实就 

是原住民。 

因此，他认为， 

按照上述的选民结 

构，说原住民为决定 

(吉隆坡2•日讯）希盟政府VS国阵政府！ 

根据《当今大马》，雪州政府智库达鲁益山 

研究所（IDE)研究主任凯鲁阿里芬认为，即将 

于明年1月展开的金马仑补选，为首次希望联盟 

中央政府对上彭亨州国阵政府，所以此次的补选 

可视为两个政府的对决。 

原住民或是“造王者” 

同时，他指出，由于金马仑拥有23.6%的选 

民为原住民，而此群体向来支持前朝国阵政府， 

如今中央政府在变天后，原住民群体的投票取向 

也值得注意，所以原住民的选票为此次补选的决 

胜关键。 

他也表示，根据该研究所研究指出，金马仑 

于第14届大选的选民结构为巫裔33.44%、华裔 

28.42%、印裔14.42%及其他种族23.67%，而所 

— 国阵于上届大选中胜 

出，其实不为过。 

“然而，当希盟成为中央政府后， 

这些过去支持国阵政府的选民的取向会 

如何呢？同时，彭亨州仍在国阵的执政 

之下，上届大选的政治版图会否继续维 

持？”凯鲁阿里芬是于今曰所发出的文 

告中，这么指出。 

西华拉兹不太可能出战 
他表示，随着选举法庭已经裁定，国大党的 

西华拉兹在过去的选举中涉及舞弊。因此国大党 

不太可能重新派出西华拉兹出战，而巫统的党内 

危机也必会对国阵的选举机器造成冲击，国阵的 

情况显得较为不利。 

此外，凯鲁阿里芬也表示，此次的金马仑补 

金马仑补选，被视为希盟政府对垒国阵政府之战。（档案照） 

行动党将会如何争取这批近56%的马来人及原住 

民的支持则为一项挑战。 

另外，他指出，研究院对于此次选委会于近 

期所提出的新措施，即提前接纳提名、直播开票 

程序、提前公布选举非正式成绩表示认同。 

不过，凯鲁阿里芬却认为，选委会把投票曰 

设在周六仍不是最恰当的选择，并指周日才是最 

好旳日子。# 
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SUMMARIES
金马仑补选
希盟国阵政府之战谓的其他民族其实就是原住民。因此，他认为，按照上述的选民结构，说原住民为决定(吉隆坡2•日讯
）希盟政府VS国阵政府！根据《当今大马》，雪州政府智库达鲁益山研究所（IDE)研究主任凯鲁阿里芬认为，即将于明
年1月展开的金马仑补选，为首次希望联盟中央政府对上彭亨州国阵政府，所以此次的补选可视为两个政府的对决。原住
民或是“造王者”同时，他指出，由于金马仑拥有23.6%的选民为
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武吉路拟加宽4车道 
报道：林海霞 

(加影20日讯）加影武吉路将加宽为4条车道，加影 

市议会也规定发展商必须在新的房屋入伙前完成加宽 

一 工程。 

同时，位于姑娘堂中小学前的单向道也将研究是否适合加宽为双向道，以衔 

接武吉路和流古路。目前，该条单向道只允许车辆从流古路左驶进入姑娘堂中小 

学和武吉路。 

较j 

丨早时，加影武吉路 

：周遭7个花园住宅 

区居民要求市议会停止武吉路 

的高楼发展计划，以免加剧该 

路段的交通堵塞。 

当地居民声称，2.2公里 

长的武吉路，逢上下班和上下 

课的繁忙时段都出现交通堵 

塞，从武吉路要到加影市区， 

往往得耗上半小时。 

加影市议会主席拿督沙尤 

迪今日主持市议会常月会议后 

受询时说，市议会规定发展商 

在发展计划完成和人伙前，必 

须完成马路加宽工程，否则不 

会发出住用证。 

他说，进行新的发展计划 

前已展开交通研究和调查，发 

现武吉路包括马路保留地段共 

有66尺宽，来回共有2条车 

道。 

“不过，因学校的篱笆建 

在马路保留地上，以致有的路 

段来回只有一条车道，因此校 

方受促把学校的篱笆移进学校 

范围。” 

姑娘堂中小学前的通道目前是单向道，当局研究以加宽为双向道，衔接武吉路和流古路 

居民要求开通衔接路段 
沙尤迪说，全面加宽武吉 

路后，意味着从加影士毛月路 

开始的武吉路路口到加影外环 

大道路口，来回共有4条车 

道。 

他说，居民不相信武吉路 

有空间加宽为来回4条车道， 

因此较旱时于本月初提呈备忘 

录，也在市议会大厦前持横幅 

抗议。 

工程由发展商负责 

“市议会其实在居民提呈 

备忘录前巳于11月召见他 

们，并向他们讲解该路段的加 

宽工程是由发展商负责。居民 

同时要求开通武吉路与流古路 

的衔接路段，发展商会研究此 

事，而0前也只允许车辆从流 

古路驶入武吉路。” 

他也说，居民理应明白要 

发展的地段为私人地，并非绿 

肺保留地，因为若是私人地， 

地主有权力申请发展。 

建u转天桥费用大 
盼州政府拨款协助 

加影市议会新一年的首要 

计划，是在加影柏丽玛绍佳娜 

路口前兴建U转天桥，以减缓 

该处的交通堵塞，因此将于明 

年初向雪州政府提呈兴建U转 

天桥的计划书，希望州政府拨 

款兴建。 

据了解，U转天桥的兴建 

估计耗资2500万至3000万令 

吉，惟市议会面对财务问题， 

没能力承担这笔庞大费用， 

加影市议会主席拿督沙尤 

迪说，市议会目前有800万令 

吉的兴建U转天桥基金，这笔 

基金来自发展商，但不足于应 

付高达2500万至3000万令吉 

的兴建费。 

“为此，市议会将于明年 

初，把兴建U转天桥的计划书 

呈给州政府，希望州政府协助 
完成0 ” 

他说，即使市议会有意向 

州政府贷款兴建，但也必须还 

贷款，所以市议会不会冒险去 

做此事；更何况上述路段属于 

市议会的管辖范围，若隶属公 

共工程局的管辖范围则另当别 

论。 

沙尤迪说，一旦U转天桥 

建好，来自斯里珍拉丽斯和柏 

丽玛绍佳娜花园等地往蕉赖方 

向的车辆可在天桥U转，无需 

像现在般全涌到天桥底下的斯 

里珍拉丽斯U转。 

“兴建U转天桥是要纾缓 

该路段和天桥底下斯里珍拉丽 

斯的交通堵塞问题，同时，士 

毛月往柏丽玛绍佳娜花同等地 

的车辆，也可使用新的天桥驶 

人。” 

武吉路将加宽为来回4条车道，建在马路保留地的学校篱笆受促拆除 

称最后一次主持常月会议 

沙尤迪留调职悬念 
加影市议会主席拿督沙尤迪 

今日结束市议会常月会议前，语 

带双关表示今日或是他最后一次 

主持常月会议，留下他或调职的 

悬念。 

无论如何，会议结束后他受 

媒体追问时则表示，迄今未接获 

任何调职函件。 

他也希望加影市议会朝向更 

美好的阶段前进。 

早在8月，就有传闻指沙尤 

迪将被调往八打灵再也市政厅做 

“掌门人”，而原任灵市长的拿督 

阿兹兹，则被调往雪州发展局 

(PKNS)出任总执行 

至于沙尤迪留下的空缺，则 

传言由乌鲁冷岳县长拿督罗斯里 

接棒丨 沙尤迪 

新屋入伙前发展商须完工 
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SUMMARIES
I武吉路拟加宽4车道报道：林海霞(加影20日讯）加影武吉路将加宽为4条车道，加影市议会也规定发展商必须在新的房屋
入伙前完成加宽一工程。同时，位于姑娘堂中小学前的单向道也将研究是否适合加宽为双向道，以衔接武吉路和流古路。
目前，该条单向道只允许车辆从流古路左驶进入姑娘堂中小学和武吉路。较j丨早时，加影武吉路：周遭7个花园住宅区居
民要求市议会停止武吉路的高楼发展计划，以免加剧该路段的交通堵塞。当地居民
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雪州爛路令人心傷 
雪州贵为先进州，拜工商业蓬勃发 

展带来的庞大车流量所赐，雪州的道路也 

是最千疮百孔，尤其最近雨季，路上积水 

更加速了路洞的损坏，让驾驶人士每每驶 

过时总避无可避，更成了上下班塞车的梦 

魇。 

或许可以说，雪州公路低于平均水 

平，源自2008年雪州政权变天，鉴于国阵 

牢控联邦政权，雪州作为“反对党州”的 

情形下，道路维修成了两个对立政权，一 

道悬而不决的政治拔河，无辜的雪州子民 

只好沧为这场政治角力的牺牲者。 

如今，在希盟同步执政国州政权 

后，雪州子民看不出还有必要哑忍前 

朝遗留政治“余毒”的必要。只要在 

各大脸书社区专页爬贴，肯定会看到 

当地居民上传许多因路洞造成汽车轮 

胎或机件损坏、甚至是公路意外的元 

凶，尤以巴生区的道路为甚® 

糟糕的路况若还不能尽快获得处理， 

这股民怨势将越滚越大，故当政者不应忽 

视民生，否则正应验了 “水能载舟，亦能 

覆舟”这句老话。 

万挠通八丁燕带的B 27州级公路的糟 

糕路况，加上该处是水灾黑区，近来频密 

登上《大都会》社区报的版面，我对使用 

该路段乃感同身受，不得已下唯有多花一 

些过路费绕道避开，但对每日通勤必经该 

路的万挠居民来说，纳税钱换回来的却是 

这等水平的公路，可说是民怨沸腾。 

公路课题可大可小，当举国都在聚焦 

于土团党成“绿巨人”，“巫统2.0”的悄 

然形成，执政当局有必要对民生问题采取 

刻不容缓的解决方式，让州民每天开车上 

路，都有最基本和舒适的驾驶体验，不要 

让“烂路”成为先进州光芒背后的阴影 
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SUMMARIES
雪州爛路令人心傷
雪州贵为先进州，拜工商业蓬勃发展带来的庞大车流量所赐，雪州的道路也是最千疮百孔，尤其最近雨季，路上积水更加
速了路洞的损坏，让驾驶人士每每驶过时总避无可避，更成了上下班塞车的梦魇。或许可以说，雪州公路低于平均水平，
源自2008年雪州政权变天，鉴于国阵牢控联邦政权，雪州作为“反对党州”的情形下，道路维修成了两个对立政权，一道悬
而不决的政治拔河，无辜的雪州子民只好沧为这场政治角力的牺
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马华史里肯邦安支会日前召开会议，并由陈东庚（中）主持。 

(八打灵再也20日 

讯）马华史里肯邦安支会 

促请雪州政府及梳邦再也 

市议会就沙登新村巴刹重 

建工程多年来“K闻楼梯 

响”，公开作出解释。 

该支会提及，该工程 

至今未有任何动工迹象且 

-直拖延，也不曾召集小 

贩商讨重建细则及展示新 

巴刹蓝图，供公众人士了 

解重建详情。 

沙登巴剎何時重建? 
史里肯邦安馬華促解釋 

顿组织，加强党员联系交 

流，恢复党员信心 

叶炳汉： 

该支会指出，当地代 

议士于2014年提出重建巴 

刹计划，并于2016年宣布 

雪州政府拨款600万令吉 

作为重建费用，惟迄今重 

建计划仍是空雷不雨，因 

此州政府、市议会及代议 

士有责任解释拖延兴建的 

理由。 

该支会主席陈东庚 

日前主持支会执委会会议 

时，针对该巴刹重建计划 

未展开事项进行讨论后， 

发表文告 

陈东庚指出，马华作 

为反对党，党员应监督及 

基层应多联系交流 

叶炳汉在会上简述 

当前政局演变，提醒基层 

领袖关注时局不稳定带来 

的冲击，经常举行交流联 

系，共同探讨工作活动方 

针，提升党员政治意识， 

共赴时艰，重建信心面对 

挑战。 

的工作活动大纲，并与友 

好支会共同联办时事、民 

生座谈会，加强各支会之 

间的联系、交流与展开活 

动。 

同时，会议也决定史 

里肯邦安马华大厦内的秘 

书处由执行秘书蔡惠丰主 

管，如过去一样，按时开 

放进行各项活动。 

出席者包括该支会署 

理主席叶家生、副主席赖 

剑雄、永久名誉主席拿督 
制衡政府施政，为社区民 

生福利问题发言，并督促 

党中央贯彻党内改革，整 

挑战。 

会议经过探讨及讨论 
各项事务后，其中一项工 

作是由秘书处拟定明年度 

叶炳汉、马青支团团长许 

伟文及支会妇女组主席宋 

云娣々 
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SUMMARIES
马华史里肯邦安支会日前召开会议，并由陈东庚（中）主持。
(八打灵再也20日讯）马华史里肯邦安支会促请雪州政府及梳邦再也市议会就沙登新村巴刹重建工程多年来“K闻楼梯响”，
公开作出解释。该支会提及，该工程至今未有任何动工迹象且-直拖延，也不曾召集小贩商讨重建细则及展示新巴刹蓝图
，供公众人士了解重建详情。沙登巴剎何時重建?史里肯邦安馬華促解釋顿组织，加强党员联系交流，恢复党员信心叶炳
汉：该支会指出，当
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沙 

白 

居 

民 

Ji 
除 

为 
响应雪州政府预 

防骨痛热症的号 

防 

蚊 

症 

召，沙白区州议员阿末慕 

斯达因及沙白安南县议员 

陈妙玲早前连同沙白居民 

展开大扫除运动。 

当天活动也邀请到卫 

生局前来协助，并讲解及 

展示有关黑斑蚊的预防工 

作 

为防止黑斑蚊滋生， 

民众当天同心协力，在烈 

日下出一份力，虽然汗流 

浃背，但却做得很开心。 

上图为大扫除活动参 

与者与阿末慕斯达因（坐 

者左四）及陈妙玲（坐者 

右二）合影 
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SUMMARIES
沙白居民Ji除为响应雪州政府预防骨痛热症的号防蚊症召，沙白区州议员阿末慕斯达因及沙白安南县议员陈妙玲早前连同
沙白居民展开大扫除运动。当天活动也邀请到卫生局前来协助，并讲解及展示有关黑斑蚊的预防工作为防止黑斑蚊滋生，
民众当天同心协力，在烈日下出一份力，虽然汗流浃背，但却做得很开心。上图为大扫除活动参与者与阿末慕斯达因（坐
者左四）及陈妙玲（坐者右二）合影
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兒童戲劇“藝錦還鄉” 

30日萬撓新村舉行 
(万挠20日讯）由雪州行政议员黄思汉办 

公室主办、红姐姐工作室配合的鹅唛县站“艺 

锦还乡”英语儿童戏剧场，将于本月30日上午 

卯寸至中午1时，在万挠新村有盖篮球场举行， 

欢迎各界踊跃出席，免费观赏。 

剧场灵魂人物是曾报读Trinity Guildhall戏 

剧课程的幼儿导师陈洁仪，她擅长利用戏剧元 

素让孩子们掌握英语，并且充满自信的在舞台 

上发挥所长。 

这次她即将回到自己的家乡万挠新村跟大 
家进行一场莎士比亚戏剧之旅，为小朋友带来 
不一样的学校假期 

活动的出席嘉宾有黄思汉与万挠州议员蔡 

伟杰，现场也将备有小礼物赠送给出席的儿童 

们，欢迎家长携幼扶老前来观赏精彩的戏剧〃 

更多详情，可拨电012—2345449查询。 
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SUMMARIES
兒童戲劇“藝錦還鄉”
30日萬撓新村舉行(万挠20日讯）由雪州行政议员黄思汉办公室主办、红姐姐工作室配合的鹅唛县站“艺锦还乡”英语儿童
戏剧场，将于本月30日上午卯寸至中午1时，在万挠新村有盖篮球场举行，欢迎各界踊跃出席，免费观赏。剧场灵魂人物
是曾报读Trinity
Guildhall戏剧课程的幼儿导师陈洁仪，她擅长利用戏剧元素让孩子们掌握英语，并且充满自信的在舞台上发挥所长。这次
她即将回到自己的
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推展雙溪拉郎路自然休閒區 

明辦i毛月旅遊嘉年華 

冷河瀑布成为雪隆一代居民的假日休闲去处 

答迪尔莫哈 

末诺指士毛月双 

溪拉郎路能打造 

为国家自然休闲 
旅游区。 

！酬UB g ； * 
Q 二一：二 

义 …關册~~^ 

UJ—,,...…處... 
甘榜巴西各鲁的鸵鸟园 

(士毛月20日讯）联邦 

政府、雪州政府、加影市议 

会和士毛月州议员服务中心， 

将联手打造士毛月双溪拉郎路 

(Jalan Sungai Lalang )为国家 

自然休闲旅游区，以吸引国内 

外的游客前往观光。 

土团党士毛月州议员崙迪 

亚莫哈末诺指出，为推展这项 

计划，有关旅游机构将在本月 

22日（星期六），在士毛月度 

假村主办“2018年士毛月人民 
旅游嘉年华会”。 

他说’有关活动包括在甘 

榜巴西(Kampung Pasir )热水 

湖举行的登山脚车爬山比赛、 

斑鸠鸟声比赛，以及在主会场主办的本地美食比 

赛、孩童添色比赛、卡通写真和晚上的灯光秀。 

崙迪尔莫哈末诺说，双溪拉郎路沿途有各种休 

闲场所，如冷河爆布(Air l'eijun Sungai Tekala)� 
甘自然休闲旅游区甘榜巴西（Kampung Pasir )热水 

湖、甘榜巴西害鲁（Kampung Pasir Baru )的能鸟 

园，以及多个自然休闲度假村和钓鱼塘。 

“在过去，这里的数十个废矿湖鱼塘，曾吸引 

来自巴生谷的钓鱼发烧友而闻名，后来开发的冷河 

瀑布成为雪隆一代居民的假日休闲去处，周末假期 

都吸引众多游客到来度假休闲。“ 

他说，当地的甘榜巴西斑鸠鸟声比赛场地，也 

在每个月的最后-个星期日主办斑鸠歌唱比赛，吸 

引各地的斑鸠爱好者到来参加。 

崙迪亚莫哈末诺欢迎各界人士到来参加这项 

活动，有关详情可以致电士毛月度假村（017-420 

9358)询问 
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SUMMARIES
推展雙溪拉郎路自然休閒區
明辦i毛月旅遊嘉年華冷河瀑布成为雪隆一代居民的假日休闲去处答迪尔莫哈末诺指士毛月双溪拉郎路能打造为国家自然
休闲旅游区。！酬UB g
；*Q二一：二义…關册~~^UJ—,,...…處...甘榜巴西各鲁的鸵鸟园(士毛月20日讯）联邦政府、雪州政府、加影市议会和士
毛月州议员服务中心，将联手打造士毛月双溪拉郎路(Jalan Sungai Lalang )为国家自然休闲旅游区，以
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加影市議會常月會議 

—加影市议 

会确定武吉路将 

会提升至4条车 

道，以应对车流 
量。 

加影市會撥2500萬改善交通 

紹嘉娜英比安 

將建U轉橋 
(加影20日讯）为了 

舒缓绍嘉娜英比安大路天 

桥底下交通枢纽交通堵塞 

问题，加影市议会计划预 

算拨出2500万令吉，在该 

路段兴建U转高架天桥， 

以改善庞大的交通流量。 

据了解，现有天桥低下 

的交通枢纽，无法负荷上下班 

时段的繁忙交通，尤其是从 

士毛月往遮拉律花园（Taman 

流量集中使用该枢纽前往n的 

地，造成交通繁重，必须设法 

据知，有关U转高架天桥 

计划共分两部分，其中从柏丽 

玛绍嘉娜路筑高架天桥右转吉 

隆坡方向，另-个是u转高天 

桥往十毛月方向，有助减轻交 

通枢纽的负担。 

指武吉路 

有足够空间加宽 

莫哈末沙尤迪笑_、兑， 

他可能是最后一次主持市 

议会常月会议。 

沙尤迪稱不知被調去哪裡 
"^哈末沙尤迪笑说，今天是他可能最后一次主持市 

#议会会议。 

他受到媒体追问是否收到被调派其他地方的通知信 

时，他说：“迄今未收到任何通知信，也许再过几天会收 

到，所以有可能会是最后一次主持会议。” 

“我不知道被调去哪里，现在你们（记者）看到我在 
Jenaris )、遮拉律花园右转吉 

隆坡方向，以及甘榜双溪甘丹 

(Sungai Kantan )往士毛月方 

向，经常出现严重车龙。 

沙尤迪： 

考虑贷款弥补经费 

加影市议会主席拿督莫哈 

末沙尤迪周四早上主持常月会 

议后向媒体表示，该计划是市 

议会早已拟定的项目之--，只 

是现有800万令吉基金不足以 

应付建高架天桥开支，或考虑 

向州政府贷款 

他说，市议会在明年将相 

关计划呈上州政府，当局需要 

经费来进行该计划。 

“建高架天桥舒缓交通是 

-个方案，惟目前最缺乏的是 
经费。” 

他披露，天桥低下旧有交 

通枢纽负担太重，四方八面车 

莫哈末沙尤迪说，当局早 

已落实武吉路（Jalan Bukit ) 
将提升至4条车道，这项由发 

展商承建的工程尚未进行，当 

地居民却拒绝相信，令他感到 

不解。 

他说，居民未抗议之前， 

当局和发展商代表已向居民代 

表解释过道路加宽计划，这不 

是信口开河，计划会落实进 
行° 

他披露，公寓单位竣工 

后，发展商必须在拿到入伙纸 

之前，先完成道路加宽。 

“居民怀疑现有的道路， 

是否有足够地方加宽，其实是 

有足够空间加宽道路，来回方 

向将有各两条车道。” 

他说，有居民向当局建 

议将新公寓的车辆进出流古路 

(Jalan Reko )，这项建议已 

交予发展商研究。 

这里，再看看之后会有什么变化……” 

早前已传出消息，莫哈末沙尤迪将会被调任为八打灵 

再也市长。 

祖基菲里（前排左起）和诺莱妮测试位于梳邦再也市议会大厦的 

自助付费机。 
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SUMMARIES
加影市議會常月會議
—加影市议会确定武吉路将会提升至4条车道，以应对车流量。加影市會撥2500萬改善交通紹嘉娜英比安將建U轉橋(加影
20日讯）为了舒缓绍嘉娜英比安大路天桥底下交通枢纽交通堵塞问题，加影市议会计划预算拨出2500万令吉，在该路段
兴建U转高架天桥，以改善庞大的交通流量。据了解，现有天桥低下的交通枢纽，无法负荷上下班时段的繁忙交通，尤其
是从士毛月往遮拉律花园（Taman流量集中使用该枢
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(首邦市20日讯）梳邦 

再也市议会将会成立特别基金 

会，为在首邦市US;i25区百年 

兴都庙骚乱案中殉职的消拯人 

员莫哈末阿迪的家属筹款。 

梳邦再也市议员阿巴斯今 

日在常月会议上提呈动议，建 

议该市议会成立特别基金会， 

协助殉职消拯员莫哈末阿迪的 

家人筹款。 

阿巴斯表示，莫哈末阿迪 

早前在发生于梳邦再也市议会 

管辖范围内的骚乱案中受伤， 

经过多天治疗不幸离世，令人 

深感惋惜。 

阿巴斯：欢迎市民捐款 

有关成立特别基金会的动 

议获得通过 

阿巴斯较后向媒体指出， 

梳邦再也市议员日前讨论提出 

成立特别基金会的建议，接下 

来将会与市议会主席或副主席 

讨论细节，包括捐款方式等。 

他欢迎梳邦再也市民捐 

款，并感谢莫哈末阿迪生前对 

消拯队与为民的服务与贡献， 

以及向其家属致意 

此外，全体在常月会议结 

束后也为消拯员莫哈莫阿迪的 

离世默哀一分钟。 

另外，针对首邦市USJ25 

区百年兴都庙骚乱事件，梳邦 

再也市议会主席诺莱妮指出， 

当人们情绪失控、失去理智 

时，会带来无法控制的后果， 

甚至以暴制暴’如此将无法带 

来安宁与和谐 

聱梳 
旲邦 

市 
irrri 

曰 

PX 

基 

哈 
末 
阿 
迪 
家 
屬 

明年起徵廢置建築物清理費 

诺 
莱妮指出，从明年1月1日 

丨起，废置建筑物的业主必须 

承担梳邦再也市议会的清理费，而清 

理费是根据工作人员、罗里的数量而 

定。 

她说，有关收费是每名工作人员 

49令吉（1天），-辆罗里、司机及处 

理费则是1天250令吉，•辆.产斗机及 

司机则是1天500令吉，另外还会征收 

5%的管理费。 

诺莱妮也提到，很多非法垃圾 

场都是位于还未发展的空地，部分是 

学校保留地、政府地段、高压电缆塔 

下，多数是位于沙登与蒲种之间的边 

界。 

“甚至有人滥用土地，把私人地 

出租给他人作为倾倒垃圾的地方。” 

3萬戶口可獲10令吉回扣 
•莱妮指出，为了奖赏缴付 

丨2019年全年门牌税的民众， 

梳邦再也市议会将为首3万个户口提供 

每人回扣10令吉的优惠。 

她表示，受惠的首3万个户口必须 

-次过缴付2019年全年门牌税，并且 

是通过上网付费的方式q 

符市議會零度櫃台計劃 

自助付費機方便民眾 

梳 
邦再也市议会与雪州 

土地及矿物局今早 

联合推介自助付费机，让民众 

可自行使用电子机器缴付土地 

税或门牌税，方便民众处理事 

务。 

有关自助付费机是采用 

应用程序接口（Application 
Programming Interface)系统’民 

众可以自行检查及核对账号、 

扫描有关文件资料等。 

该自助付费机接受现金、 

支票及信用卡或扣账卡付费方 

式。 

诺莱妮说，市议会共设置7 

部自助付费机，其中4部位于市 

议会大厦，1部在梳邦再也市议 

会的免下车柜台（kaunter pandu 
lalu)、而史里肯邦安及蒲种公 

主城分局各设1部。 

除了免下车柜台是24小时 

操作，其它6部的自助付费机都 

是依据工作时间而运作，即星 

期一至五早上8时至下午5时 

诺莱妮表示，设立自助付 

费机符合市议会迈向零度柜台 

(Kaunter Sifar )计划，民众随 

时前来缴付门牌税或土地税都 

可以，而且还可以缴付位于其 

它地方政府管辖范围的建筑物 

缴付相关税务。 

出席者包括雪州土地及矿 

物局局长拿督祖基菲里。 

Page 1 of 2

21 Dec 2018
Sin Chew Daily, Malaysia

Author: No author available • Section: Metro Edition A • Page: 6
Printed Size: 295.00cm² • Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color
ASR: MYR 9,276.73 • Item ID: MY0034644546

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



SUMMARIES
(首邦市20日讯）梳邦
再也市议会将会成立特别基金会，为在首邦市US;i25区百年兴都庙骚乱案中殉职的消拯人员莫哈末阿迪的家属筹款。梳邦
再也市议员阿巴斯今日在常月会议上提呈动议，建议该市议会成立特别基金会，协助殉职消拯员莫哈末阿迪的家人筹款。
阿巴斯表示，莫哈末阿迪早前在发生于梳邦再也市议会管辖范围内的骚乱案中受伤，经过多天治疗不幸离世，令人深感惋
惜。阿巴斯：欢迎市民捐款有关成立特别基金会的动议获
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